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■ 議会の庶務、経理　■ 本会議傍聴
■ 議会棟見学　など
TEL 092-643-3823／FAX 092-643-3825
E-mail  gsomu@pref.fukuoka.lg.jp

総 務 課
■ 本会議、委員会などの運営
■ 請願、陳情　■ 会議録作成　など
TEL 092-643-3827／FAX 092-643-3825
E-mail  ggiji@pref.fukuoka.lg.jp

議 事 課

■ 情報公開　■ ホームページ
■ 本紙へのご意見、ご要望　など
TEL 092-643-3832／FAX 092-643-3825
E-mail  gchosa2@pref.fukuoka.lg.jp

調 査 課
■ 議員提出条例の制定・改廃
■ 政策提言に係る企画支援　など
TEL 092-643-3806／FAX 092-643-3825
E-mail  gchosa2@pref.fukuoka.lg.jp

政 策 企 画 支 援 室

※福岡県議会についてのお問い合わせは、県議会事務局の各課・室までお寄せください。

※トピックス記事の中には、議会のホームページで詳しく掲載しているものもありますので、ぜひ、ご覧ください。※トピックス記事の中には、議会のホームページで詳しく掲載しているものもありますので、ぜひ、ご覧ください。

トピックス

九州各県議会議長会によるＴＰＰへの対応に関する要請行動

九州ラグビーフットボール協会会長の県議会訪問

　7月23日、第222回13都道府県議会議長会議が愛知県名古屋市で開催さ
れ、原竹岩海副議長が出席しました。
　同会議は、大都市を有する都道府県（北海道、宮城県、埼玉県、千葉県、
東京都、神奈川県、静岡県、愛知
県、京都府、大阪府、兵庫県、広島
県、福岡県）に共通する問題を解
決すること等を目的としており、今
回は、前回議決した事項の処理報
告や、地方創生に向けた議会の取
り組みについて意見交換等が行わ
れました。

　7月29日、第151回全国都道府県議会議長会定例総会が東京都で開催さ
れ、井上忠敏議長が出席しました。総会では、「平成28年度政府予算編成
並びに施策に関する提言」について、各委員会から報告が行われ、井上議
長が副委員長を務める農林水産環境委員会からは、「食料・農業・農村政
策の推進について」など5議案について、審査結果の報告が行われました。
この後採決が行われ、本提言を決定しました。
　翌30日には、井上議長は、福井県、福島県、岡山県の県議会議長ととも
に、佐藤英道農林水産大臣政務官などに対し、前日決定された提言を手渡
し、意見交換を行うなど精力的に政府への要請活動を行いました。

13都道府県議会議長会議

　7月9日、本県との関わり
が深く、このたび九州ラグ
ビーフットボール協会の会
長に就任された森重隆
氏が県議会を訪問され、
井上忠敏議長、武藤英
治議員と懇談されました。 
　本県は、2019年に日本
で行われる「ラグビーワー

ルドカップ2019」の開催都市に決定しており、その開催によりスポーツ振興は
もとより、地域の活性化や国際交流が大きく進むと期待されています。 
　森会長は、「このワールドカップは、海外から日本に約40万人の方々が来る
と見込まれている」と話され、井上議長は、「大変大きな波及効果がある。福
岡、九州を売り込むチャンスだ」と述べました。

● 9月18日（金）　開      会

● 9月29日（火）　代表質問

● 9月30日（水）　代表質問

● 10月1日（木）　一般質問

● 10月2日（金）　一般質問

９月定例会のスケジュール（予定）
● 10月5日（月）　一 般 質 問

● 10月6日（火）　常任委員会

● 10月7日（水）　常任委員会

● 10月9日（金）　閉　　　会

9/18（金）から
9月定例会が
始まります！
日程は右のとお
りです。傍聴・視
聴の際の参考に
してください。

　7月22日、九州各
県議会議長会（会
長・池畑憲一鹿児
島県議会議長）は、
最終局面を迎えて
いるＴＰＰ（環太平
洋パートナーシップ）
協定交渉の閣僚会合開催を前に、緊急に関係機関に対して要請行動を行
いました。
　本県議会からは井上忠敏議長が参加、自由民主党 谷垣禎一幹事長（写
真）や農林水産省、内閣府に対して、ＴＰＰによって関税などの国境措置が
撤廃された場合、農林水産業をはじめ、関連産業や医療など幅広い分野、
さらには雇用へ大きな影響を及ぼすことが懸念され、「国益が十分に担保さ
れない場合には、交渉からの脱退も辞さないものとすること」など、４項目につ
いて責任を持って対応されるよう要望しました。

　8月5日、井上忠敏議長は、田中利明大分県議会議長、星原透宮崎
県議会議長、外薗勝蔵鹿児島県議会副議長とともに、九州旅客鉄道
（株）、西日本高速道路（株）九州支社を訪問し、東九州軸陸上交通
高速化促進4県議会議長連絡会議の合同要請を行いました。
　西日本高速道路（株）九州支社では北田正彦支社長（写真）へ、
「東九州自動車道の建設促進」について要請書を提出し、工事中
区間の早期完成等について要請を行いました。

　7月17日、平成27年度交通事故
をなくす福岡県県民運動本部総
会が福岡市で開催され、井上忠
敏議長、原竹岩海副議長など多
くの議員が出席しました。
　井上議長は、「昨年の本県の
飲酒運転事故件数は、昭和40年
以降で最も少ない153件となった
が、全国的にはまだ高い水準にあ
る。飲酒運転は重大な犯罪であ
り、絶対に許されるものではない。
『飲酒運転は絶対にしない、させ
ない、許さない』という意識がさら
に定着するよう努めることが大切
であり、県議会としても、交通事故のない安全な社会づくりを推進するため、
鋭意取り組んでいく」と挨拶しました。

交通事故をなくす福岡県県民運動本部総会
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全国都道府県議会議長会定例総会

東九州自動車道の建設促進などを合同要請
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